

Ministro cubano de Cultura recuerda centenario de poeta Eliseo Diego



La Habana, 2 jul (RHC) El ministro de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso, recordó en su cuenta de Twitter el centenario del natalicio de Eliseo Diego, a quien calificó como un gran poeta cubano, y destacó las actividades que se realizan en su honor

Asistimos a una fecha memorable: Eliseo Diego, uno de los más grandes poetas cubanos y del ámbito de nuestra lengua en el siglo XX, cumpliría hoy 100 años.

Asistimos a un fecha memorable: Eliseo Diego, uno de los más grandes poetas cubanos y del ámbito de nuestra lengua en el siglo XX, cumpliría hoy 100 años. Entre las actividades concebidas para homenajearlo, esta tarde se realizará un recital poético en la Biblioteca Nacional.

pic.twitter.com/VQmu3R8yBn

— Alpidio Alonso Grau (@AlpidioAlonsoG) July 2, 2020

Entre las actividades concebidas para homenajearlo, se realizó en la tarde de este jueves un recital poético en la Biblioteca Nacional.

Por su parte, en la propia plataforma, el intelectual cubano Abel Prieto, director de Casa de las Américas, expresó: “El 2 de julio de 1920 nació, hace 100 años, un poeta mayor, de Cuba, del ámbito latinoamericano y de todos los ámbitos: Eliseo Diego.

Develaron tarja por el centenario de Eliseo Diego

El finado y reconocido poeta Eliseo Diego fue homenajeado por el centenario de su natalicio con la develación de una tarja en su casa natal de la Habana Vieja.

Con el concurso de la Oficina del Historiador de la Ciudad habanera, esa iniciativa forma parte de una jornada organizada por el ministerio de Cultura para rendir tributo al gran escritor en la que participarán relevantes artistas, instituciones y organizaciones.

Encabezaron el homenaje la Biblioteca Nacional José Martí y el Centro Dulce María Loynaz, para el que han trabajado en las redes sobre la publicación de sus obras, su bibliografía, sus fotos y documentos.

Por otra parte el portal Cubapoesía convocó en su página a un mitin poético en torno a Eliseo Diego al que concurrirán poetas de diversas regiones del mundo, mientras que las filiales provinciales de la UNEAC realizarán veladas para distinguirlo. (Fuente: RReloj).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/227447-ministro-cubano-de-cultura-recuerda-centenario-de-poeta-eliseo-diego>



Radio Habana Cuba